

CRUZ ROJA ALERTA SOBRE LA SITUACIÓN DE DECENAS DE MILES DE PAKISTANÍES ANTE LA LLEGADA DEL INVIERNO

Ante la escasa recaudación, la Cruz Roja hace un llamamiento urgente para garantizar que la ayuda humanitaria llegue a los damnificados

Balakot, 19 de octubre de 2005

"La inminente llegada de las primeras nieves podría agravar considerablemente la situación de decenas de pakistaníes que se han quedado sin techo tras el terremoto del pasado día 8 de octubre", apunta Carlos Urkía, Jefe de la Unidad de Atención Primaria de Salud desplazada a Balakot.

Según el doctor español, el frío podría disparar las infecciones respiratorias de una población ya muy mermada físicamente, que en la gran mayoría de los casos, aún no han recibido una atención médica adecuada pese a haber resultado afectada por el seísmo.

Según fuentes de Cruz Roja Española, 10 días después del terremoto, tan solo 16.000 de los 63.000 heridos que dejó el terremoto, han recibido algún tipo de atención, mínima en muchos casos, ya que gran parte del personal sanitario de las regiones afectadas, murió durante el movimiento telúrico. Hay que añadir las graves complicaciones que encuentran tanto el Gobierno, como las Agencias Humanitarias, para obtener información fiable sobre el impacto real del terremoto, puesto que en muchas localidades acabó con gran parte de la población, incluidos funcionarios del Gobierno, profesores y personal médico y sanitario.

El invierno y las nevadas que se esperan dificultarán más el acceso a las comunidades más alejadas de los núcleos poblacionales, comunidades a las que en estos momentos sólo es posible acceder con helicópteros o animales de carga.

Por ello, Cruz Roja Española urge a que se mantenga el compromiso de la comunidad internacional con los damnificados a medio y largo plazo, teniendo en cuenta las necesidades de una población que ha perdido sus medios de subsistencia.

Cruz Roja Española mantiene en estos momentos en Pakistán un equipo de 20 personas, fundamentalmente personal sanitario y logistas, que en colaboración con la Media Luna Roja Pakistán y la Cruz Roja Internacional, tiene previsto llevar a cabo una operación humanitaria para atender a unas 750.000 personas durante los próximos cuatro meses. En este sentido, la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja está preocupada por la lenta respuesta que está teniendo el llamamiento internacional que se hizo el 8 de octubre para apoyar la operación de socorro a los damnificados por el violento terremoto que asoló la zona norte de Pakistán, la India y Afganistán. Por el momento, sólo se ha cubierto el 25 por ciento de los **47.000.000 de euros** solicitados en el llamamiento inicial, mientras que en el terreno, el cuadro de las necesidades empeora día tras día a medida que se van recibiendo los resultados de las evaluaciones en comunidades más aisladas.

Todos aquellos que deseen colaborar con el operativo de Cruz Roja pueden realizar sus donaciones a través del teléfono:

902 22 22 92

y de las cuentas de emergencia abiertas en los principales bancos y cajas de ahorros en todo el país y de la página web www.cruzroja.es

Para más información:
Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española
Tel: 91 335 46 11 / 37

Miguel Ángel Rodríguez,
Delegado de Información en Pakistán: **610 217 501**

